

アビタシオン千葉 ご入居者及びご家族の皆様

令和3年1月19日

アビタシオン千葉

施設長 小柴 順子



新型コロナウイルス感染について

拝啓 平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、当施設の介護職員1名が1月13日(水)に新型コロナウイルス感染検査(PCR検査)を受診し、陽性であることが確認されました。

感染の経緯といたしましては、12日夜に同居する家族のコロナウイルス感染が判明し、保健所より濃厚接触者と判断されたため、13日にPCR検査を受け、15日、陽性であることが確認されました。

当該職員は12日まで出社しており、無症状であるため、保健所指示にて13日より自宅待機をしております。

保健所による濃厚接触者の調査を実施いたしましたところ、幸い入居者様・職員共に濃厚接触者には該当しないとのことでした。

しかしながら高齢者施設ということもあり、念のため、12日に当該職員と接触のあった入居者様11名にPCR検査を受けていただき、本日(19日)、全員陰性であることが確認されました。

職員につきましても順次抗体検査を行い、陰性を確認しております。

全員の陰性が確認されたため、一時的にご利用を停止しておりました、レストラン等の共用部は1月19日17時(大浴場は16時)よりご利用可能となります。ご不便をお掛けし、誠に申し訳ございませんでした。施設内に関しましては、共用部全体・全フロア・エントランス・エレベーターの消毒等の感染拡大防止対策を実施しておりますので、安心してご利用ください。共用部ご利用の際は必ずマスクの着用をお願いいたします。

尚、面会及び外出につきましては、緊急事態宣言発令中のため、引き続き原則禁止とさせていただきます。

今後も感染拡大を防ぐため、職員一同緊張感をもって万全を期していく所存ですので、ご理解のほど宜しくお願い申し上げます。

末筆ながら皆様のご健康をお祈りいたします。

敬具